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宮　道　　　享保健委員長保健委員会活動報告

　８月にコープえひめ３店舗にて移動献血車での献血啓発活動を行いました。
　保健委員会 副委員長美濃さんが理事長なので、各店舗店長に事前呼びかけや
店舗内アナウンス、移動献血車を店舗入口に配置許可して頂き、視認性を高め
る配慮もして頂きました。感謝です。また、特別に記念品をＢＯＸティッシュ
５箱入りにして買物客の囲い込みもしました。日赤の方も大変喜んで頂き来月
もお願いしますと言われました。

　10月は愛媛大学で献血啓発活動を行いました。保健委員会メンバーも４人参加し学生に声掛けをして
短時間で多くの学生に献血協力をして頂きました。感謝です。保健メンバーも休憩中の学生やサークル
系多人数の中に入り込み献血することの重要性を説明しました。学生たちと話していると針が怖い痛い
が先に出てきます。このイメージを壊す魔法の言葉が、「血液は、いまだ人工的につくれない、尊い人の
命を救えるのはあなたです。人間を救えるのはあなたです。」学生達は本当に素直で良い人ばかりです。



（近藤　猛）（佃　浩三）
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　11月は、松山中央ライオンズ大街道献血ルー
ムでのキャンペーンを開催しました。
　今期の記念品として、いつおこるかわからな
い大規模災害について防災意識を高めてもらう
目的で、松山市危機管理課から防災の備えとし
てローリングストック（防災食品）のご提案を
頂き、啓発チラシを作り、レトルトカレーとア
ルファ化米（非常食）を記念品にして提供しま
した。
　去年と同様に、大街道献血ルームでの呼びこ
み活動ではなくて、中央ライオンズメンバーが
献血をする事を目的とし、献血できない方や理
解のある方には、この期間中紹介者カードを配布してご家族・社員・知人友人等声をかけて頂き献血し
て頂きました。

　大街道献血ルームキャンペー
ンにおいて、松山中央ライオン
ズメンバーの協力のもと【献血
力】なるものを実感しました。（中
央ライオンズメンバーが団結す
れば大きな力になる。）
松山中央ライオンズメンバーの
皆様ありがとうございます。感
謝です。

実施年月日 実施場所 計画人数 献血者数
令和４年10月24日㈪ 愛媛大学 32名 受付47名　400mL　40名　不採血７名



（藤野祐一） （若田浩昭）
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　メガネは616本、レンズのみは2005枚回収することができました。レンズのみ
に関しては、コロナ禍前が356枚でしたので、大幅に増えております。
贈呈したメガネやレンズがどのように利用されているかについては、追跡し
て正確な情報を得ることが難しいようですので、正直なところ分かりませ
ん・・・。そのため、当アクトが、達成基準に到達しているかを判断すること
は困難です。
　もっとも、当アクトが継続しているということは、お役にたっていることの
証なのかもしれないと期待しております。
　また、今回、大洲ライオンズクラブの会員の方のご厚意で、85本のメガネを
回収頂きました。

仲宗根　南　子環境保全・公衆委員長中古眼鏡回収事業



（大政大祐）

（井澤剛一） （喜井茂雅）
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2 月の誕生人から一言…2月の誕生人から一言…
藤井　　滋 1926（大正15年）2月 2日生

1945年２月、私は19歳、千葉県香取海軍航空隊
に居た。何も判らない電波兵器整備兵として勉強
中。ある朝６時過ぎ朝礼の最中、アメリカ空軍戦
斗機グラマンの奇襲攻撃を受けた。蜘蛛の子を散
らすように逃げた朝礼中の兵隊たち、グラマンの
数波に及ぶ機銃掃射に不思議にも死者は出なかっ
た。日米の戦力差は歴然と見た。
このあと豊橋、大分海軍航空隊と転勤。
昭和20年８月６日午前８時15分、広島に原発投
下、広島市人口の半数にあたる二十数万人が死亡。
私はこの原爆投下のB29は３機だったと思うの
は、その日大分海軍航空隊の基地の上空（豊後
水道上空）を北上する機影を見た記憶に上ります。
午前８時前後です。
毎日新聞社発行の〝昭和史″を見ても、少数機
と記述され、私の記憶の３機も自信がない、77年
前のことです。

中岡　富茂 1966（昭和41年）2月10日生

57歳になりました。
フルマラソンにむけ練習していましたが少々足
を痛め断念しました。
えひめマラソンに応募し、落選された方には申
し訳けございません。
年齢を感じます。
ハーフマラソンならまだいけるはず無理しない
で人生を楽しみます(^_^)v

藤田　裕司 1967（昭和42年）2月26日生

首・肩・肘と痛めつつも、まだまだ若い気でお
りますが、長男が今年30歳になるとの事。
やはり時は過ぎていると実感しました。56歳の
行動指針「お口チャック」で頑張りますので変わ
らぬお付き合いを宜しくお願い致します。

松浦　龍也 1971（昭和46年）2月13日生

新型コロナウィルスとの共存にも、新たな社会
生活にも少しずつ慣れてきた矢先の、ウクライナ
戦争。
物の供給不足、物価高。
社会活動も変化せざるを得ないことが多くあり
ますが、柔軟に対応しつつ、希望を持って頑張っ
て行きたいと思います。
今年52歳になります。
まだまだがむしゃらに前に進んで行きます。
皆様、引き続き宜しくお願い申し上げます。

村井　　剛 1980（昭和55年）2月20日生

　私は今年で四十三歳になります。やっと厄か
ら抜け出します。九星気学で二黒土星の私は、こ
の三年間暗殺剣と日破殺いう日に苦しめられまし
た。私自身の感覚では結構あたりますよ。あらた
めて四三年間を振り返ってみると、何をしていた
のかなぁー？記憶にございません（笑）今も忘却
中でございます。今年は兎年という事で、兎に角
ピョンピョン跳ねてみたいと思います。

宮内　美加 1960（昭和35年）2月 4日生

昨年は義母が亡くなり、その後を追うように、
義父の介護も始まったため、かなり大変な一年と
なりました。
義父の心配はあるものの、２月４日に誕生日を
迎え気持ちを新たに頑張ろうと思っています。
また、コロナの行動規制も少なくなってきまし
たので、今年は「行動する１年」にしたいと目標
を立て、幅広い視野を持ちながら、皆様とのお付
き合いを大切にしたいと考えています。今後とも
宜しくお願いし申し上げます。
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理 事 会 だ よ り理 事 会 だ よ り

例 会 だ よ り例 会 だ よ り

〈会次第〉
１．開会宣言
２．出欠調査　　　　　22名中22名の出席による定足数の確認
３．会長あいさつ　　　≫山田会長より挨拶
４．前回議事録の確認【Ｐ２－Ｐ３】
５．会計報告（１月分収支明細表）【Ｐ４－Ｐ８】　≫松浦会計より報告
６．審議事項
　⑴　12月第二例会外部卓話決算書（案）について【Ｐ９-Ｐ10】……………【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画・出席委員長より説明【審議】→【承認】
　⑵　１月新年例会決算書（案）について【Ｐ11－Ｐ12】……………………【計画・出席委員会】
　　≫　田村計画・出席委員長より説明【審議】→【承認】
　⑶　こども食堂決算書（案）について【Ｐ13－Ｐ14】………………………【青少年育成委員会】
　　≫　中村青少年育成委員長より説明【審議】→【承認】
　⑷　「松山中央ライオンズ杯…2023…オーレカップ…U-10」予算書（案）について【Ｐ15-Ｐ20】
　　≫　中村青少年育成委員長より説明【審議】→【承認】…………………【青少年育成委員会】
　⑸　第３回地区ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員会　登録料と交通費について
　　　■日　時：２月23日㈭　13：00～15：30
　　　■場　所：まなべ結婚式場（香川県仲多度郡まんのう町吉野下283-２）
　　　■登録料：4,000円
　　　■交通費：ＪＲ往復7,120円
　　　■対象者：１Ｒ－ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員　Ｌ山本宗宏
　⑹　１Ｒ第３回ガバナー諮問委員会　登録料について
　　　■日　時：３月11日㈯　16：00～
　　　■場　所：ホテルマイステイズ松山
　　　■登録料：7,000×４名＝28,000円
　　　■対象者：山本宗宏ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員／山田会長／佐々木第一副会長／太幹事
　⑺　薬物乱用防止教育認定講師養成講座　登録料と交通費について
　　　■日　時：３月19日㈰　13時00分～17時00分
　　　■場　所：テクスポート今治(今治繊維リソースセンター)
　　　　　　　　今治市東門町５-14-３（…TEL…0898-23-8700）
　　　■登録料：5,000円×２名分＝10,000円（Ｌ宮道　享　Ｌ村井　剛）
　　　■交通費：4,920円×２名分＝　9,840円（ＪＲ特急往復）
　⑻　１Ｒ第２回新会員オリエンテーション　登録料について
　　　■日　時：３月25日㈯　13：30～17：00
　　　■場　所：ネストホテル松山２Ｆ（旧ワシントンホテル）
　　　■登録料：3,000円×７名＝21,000円　　　
　　　　　　　　（…対象者：Ｌ佐々木　Ｌ濱田聖子　Ｌ山下哲治　Ｌ髙岡勇吉　Ｌ若田浩昭　

Ｌ木原光一　Ｌ山﨑洋靖）
　　≫　太幹事より⑸⑹⑺⑻説明【一括審議】→【承認】
７．報告事項
　１）2023～2024年度指名委員について　【Ｐ21】…………………………………【執…　行　…部】
　　≫　太幹事より報告
　２）2023～2024年度役員指名委員会、指名会、選挙会について　　
　　　■指名委員会　３月第１例会後にて　３月14日㈫（例会会場）
　　　■指　名　会　３月第２例会中にて　３月28日㈫
　　　■選　挙　会　４月第１例会中にて　４月11日㈫

　　≫　太幹事より報告
　３）家族例会について
　　≫…　山田会長より報告　予算案も既に通っていますので、コロナで中止にならない限りは

５月の第２例会を家族例会で進めていきたいと思います。
８．その他
　１）　松山市社会福祉協議会との災害時における支援に関する協定について【Ｐ22-Ｐ23】
　　≫…　山田会長より説明　今年度防災の勉強をしてまいりましたが、実際の災害時に松山中

央ライオンズクラブとして何ができるか、松山市社会福祉協議会に相談へ行き、「社会
福祉協議会との災害時におけるボランティア活動支援に関する協定の考え方（案）」を
作成しました。

　　　　①　社会福祉協議会（以下社協）と協定を結ぶことに関してどう思うか？
　　　　②　支援の依頼が来た時どのような方法で支援するか？
　　　　　・…その支援に特化したクラブ会員だけが負担にならないよう積み立てをし、事業と

して支援できればよいのではないか？
　　　　　・…その際の積み立て金額は幾らにすればよいか？・・・等
≪各意見≫
　≫…　災害時、我々クラブ会員も大きな被害を受けることもあり得ます。まずは、会員への救
済措置が大事で、その後余力があれば社協へ支援するということでよいと思います。

　≫…　過去の災害時に被災した他クラブでも大変な状況になりました。それも考慮し、積み立
てすることは良いことだと思います。

　≫…　災害時、ライオンズクラブとして支援できることを、どのタイミングでどう支援するか、
を明確にしておく必要があると思います。

　≫　一度決めたら、事業として継続しなければならないと思います。
　≫…　協定を締結するにあたり、マストとして緩やかな協定でなければ継続できないと思いま
すので、じっくり検討すべきだと思います。

　≫…　人的支援なのか金銭的支援なのか、支援エリアなどもきっちりと決めておくべきだと思
います。

　≫　中野さんより補足説明　
　　…　災害直後は、水や食料が必要だけれど、時が経過すると、例えば学校の学習机が水害で
流されたから机が必要になるように刻一刻と必要な物が変化します。その変化に対応でき
るよう積み立てをし、社協とのゆっくりとした立ち上がりの協定の中で、松山中央ライオ
ンズクラブとして支援できることに対応することと、クラブ会員企業の被災に対する支援
やお見舞金などの件は別で整理をし、切り離して検討して頂たい。社協からは、物資の支
援に加え、平時における災害の啓発活動だけでも大変有難いと仰っていましたので是非前
向きに検討して頂きたいと思います。

　≫　太幹事より
　　…　今回いろんな意見を頂戴いたしましたので、これを元に防災委員会で改めて内容を精査
し、詰めていこうと思っています。

　≫　山田会長より…
　　　ここからは和泉防災委員長を中心に防災委員会にお任せします。
９．閉会
　　（１R-GAT・GMA・会則委員）　……Ｌ山本宗宏
　　（役　　員）　Ｌ山田、Ｌ境、Ｌ佐々木、Ｌ宮川、Ｌ河本、Ｌ太、Ｌ松浦、Ｌ藤岡、Ｌ池田
　　　　　　　　Ｌ近藤、Ｌ大川、Ｌ中岡、Ｌ伊賀上、Ｌ久保、Ｌ加地、Ｌ盛重、Ｌ山本（幸）
　　　　　　　　Ｌ大西（千）、Ｌ伊藤（憲）、Ｌ髙橋（正）、Ｌ井上（光）、Ｌ小森谷
　　（オブザーバー）　Ｌ加藤、Ｌ村上、Ｌ新宮、Ｌ田村、Ｌ合田、Ｌ中村、L中野　
　　　　は欠席者

2022～2023年度　幹　事：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡久実

■第８回理事会 ● 2023年₂月 6 日㈭　18時30分～
● 於：ＡＮＡクラウンプラザホテル松山

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズヒム斉唱
４．会長あいさつ　　　　　　　　≫山田会長より挨拶
５．新会員入会式　　渡邊栄治様　山﨑洋靖様【Ｐ２】
　⑴　新会員・スポンサー前へ
　⑵　新会員略歴紹介　　　　　　≫近藤会員会則委員長より紹介
　⑶　ライオンバッジ贈呈　　　　≫山田会長より贈呈
　⑷　新会員「ライオンズの誓い」
　⑸　スポンサーの宣誓　　　　　≫山田会長、大川さん宣誓
　⑹　新会員あいさつ　　　　　　≫渡

わたなべ

邊栄
えい

治
じ

さん　山
やまさきひろやす

﨑洋靖さん挨拶
　⑺　会長歓迎あいさつ及び所属委員会の任命　
　　　≫山田会長より歓迎挨拶　渡邊栄治さん社会福祉委員会,…山﨑洋靖さん保健委員会
６．第１回『わくわく　どきどき　防災い・ろ・は』紹介ビデオ上映………【青少年育成委員会】
　　　≫中村青少年育成委員長より説明、報告
７．委員会報告　　
　１）委員会日程と場所変更について
　　①　２月８日㈬　18：30～ハルピン…➡…16：00事務局会議室に変更……【環境保全・公衆委員会】
　　　≫　宮内環境保全・公衆副委員長より報告
　　②　２月10日㈮　18：30～笠組…➡…書面委員会に変更……………………【保 健 委 員 会】
　　　≫　太幹事より報告
　　③　２月13日㈪　18：30～ラ・テラッツァ…➡…書面委員会に変更………【青少年育成委員会】
　　　≫　中村青少年育成委員長より報告
　　④　２月17日㈮　18：30～盃…➡…15：00～事務局会議室に変更…………【社会福祉委員会】
　　　≫　中田社会福祉委員長より報告
　　⑤　２月21日㈫　18：30～かぶき…➡…13：00～事務局会議室に変更……【計画・出席委員会】
　　　≫　田村計画・出席委員長より報告
８．幹事報告
　　１）松山城山ライオンズクラブチャリティゴルフコンペのご案内【Ｐ５】
　　　日　時　2023年３月７日（火曜日）
　　　場　所　道後ゴルフ倶楽部　　　※貸切り
　　≫　太幹事より報告
９．テールツイスターの活躍　　　　≫池田テールツイスターの活躍
10．ファイン･ドネーションの報告　　≫松浦会計より報告
11．出席率の報告　　　　　　　　　≫田村計画出席委員長より報告
　　会員110名中終身会員５名不在会員２名出席79名欠席27名出席率75％

12．閉会ゴング
13．‘また会う日まで’合唱
14．ローア　　　　　　　　　　　　≫年男７度目吉田さんよりローア

2022～2023年度　幹　事：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡久実

■第1396回例会 ● 2023年１月24日㈫  12時15分～
● 於：ホテルマイステイズ松山

１．開会ゴング
２．国旗に敬礼
３．国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱
４．会長あいさつ　≫山田会長より挨拶
５．誕生祝（２月）Ｌ藤井（２日）Ｌ宮内（４日）Ｌ中岡（10日）
　　Ｌ松浦（13日）Ｌ村井（20日）Ｌ藤田（26日）
　　≫　代表で中岡さんより挨拶
　　　6.2021-2022年度会員満足度向上アワード受賞　≫境前会長より挨拶
７．キー賞受賞　　Ｌ村上泰久　　　　　　　　　　≫村上（泰）さんより挨拶
８．ＬＣＩＦライオンズ・サポーターピン贈呈（2022-2023年度＄200以上された方…☆３つ）
　　Ｌ兵頭好喜　Ｌ河本圭仁　Ｌ近藤猛　Ｌ山本宗宏　Ｌ山田哲
　　Ｌ松浦龍也　Ｌ太亨哲　Ｌ境俊之
　≫　代表で河本第三副会長より挨拶
９．審議事項　
　⑴　12月第二例会外部卓話決算書（案）について【Ｐ３】…………………【計画・出席委員会】
　　≫　伊藤計画・出席副委員長より説明【審議】→【承認】
　⑵　１月新年例会決算書（案）について【Ｐ４】……………………………【計画・出席委員会】
　　≫　伊藤計画・出席副委員長より説明【審議】→【承認】
　⑶　こども食堂決算書（案）について【Ｐ５】………………………………【青少年育成委員会】
　　≫　中村青少年育成委員長より説明【審議】→【承認】
　⑷　「松山中央ライオンズ杯…2023…オーレカップ…U-10」予算書（案）について【Ｐ６-Ｐ７】
　　　………………………………………………………………………………【青少年育成委員会】
　　≫　中村青少年育成委員長より説明【審議】→【承認】
　⑸　第３回地区ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員会　登録料と交通費について
　　■日　時：２月23日㈭　13：00～15：30
　　■場　所：まなべ結婚式場（香川県仲多度郡まんのう町吉野下283-２）
　　■登録料：4,000円
　　■交通費：ＪＲ往復7,120円
　　■対象者：１Ｒ－ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員　Ｌ山本宗宏

■第1397回例会 ● 2023年₂月14日㈫  
● 於：ホテルマイステイズ松山
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　　≫　太幹事より説明【審議】→【承認】
　⑹　１Ｒ第３回ガバナー諮問委員会　登録料について
　　■日　時：３月11日㈯　16：00～
　　■場　所：ホテルマイステイズ松山
　　■登録料：7,000×４名＝28,000円
　　■対象者：山本宗宏ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員／山田会長／佐々木第一副会長／太幹事
　　≫　太幹事より説明【審議】→【承認】
　⑺　薬物乱用防止教育認定講師養成講座　登録料と交通費について
　　■日　時：３月19日㈰　13時00分～17時00分
　　■場　所：テクスポート今治（今治繊維リソースセンター）
　　　　　　　今治市東門町５-14-３（TEL：0898-23-8700…）
　　■登録料：5,000円×２名分＝10,000円（Ｌ宮道　享　Ｌ村井　剛）
　　■交通費：4,920円×２名分＝9,840円（ＪＲ特急往復）
　　≫　太幹事より説明【審議】→【承認】
　⑻　１Ｒ第２回新会員オリエンテーション　登録料について
　　■日　時：３月25日㈯　13：30～17：00
　　■場　所：ネストホテル松山２Ｆ（旧ワシントンホテル）
　　■登録料：3,000円×７名＝21,000円　　　　
　　　　　　　（対象者：Ｌ佐々木　Ｌ濱田聖子　Ｌ山下哲治　Ｌ髙岡勇吉　Ｌ若田浩昭
　　　　　　　…Ｌ木原光一　Ｌ山﨑洋靖）
　　≫　太幹事より説明【審議】→【承認】　　
10．報告事項
　１）2023～2024年度指名委員について　【Ｐ８】……………………………【執 行 部】
　２）2023～2024年度役員指名委員会、指名会、選挙会について
　　■指名委員会　３月第１例会後にて　３月14日㈫（例会会場）
　　■指　名　会　３月第２例会中にて　３月28日㈫
　　■選　挙　会　４月第１例会中にて　４月11日㈫

　　≫　太幹事より報告　
　３）家族例会について
　　≫　伊藤計画・出席副委員長より報告　　　家族例会は５月第二例会で行います。
　４）「We　LOVE石手川2023＆自衛隊・車両展示」開催のご案内　（松山白鷺ＬＣ）【Ｐ９】
　　■日　時：令和５年３月12日㈰　10：00～13：00
　　■場　所：愛媛県武道館北側河川敷
　　≫　太幹事より案内
　５）「松山白鷺ライオンズクラブ第20回チャリティーゴルフ大会」のご案内【Ｐ10】
　　■日　時：令和５年４月18日㈫
　　■場　所：道後ゴルフ倶楽部（TEL：089-977-0111）
　　≫　太幹事より案内
11．その他
　　≫　山田会長より説明
　　　…　ライオンズクラブ国際協会336-A地区各ガバナーよりトルコ地震被災者支援のお願い

がありました。一人当たり10ドル（約1,300円）の寄付を集めてＬＣＩＦより送金をした
いとい内容です。期限が２月24日までで日程があまりありませんので、書面にて理事→
理事会→会員全員へ送り、問題がなければ事業費より充当させていただきます。

12．委員会報告　無
13．テールツイスターの活躍　　　　　≫池田テールツイスターの活躍
14．ファイン･ドネーションの報告　　　≫松浦会計欠席の為、太幹事より報告
15．出席率の報告　　　　　　　　　　≫伊藤計画出席副委員長より報告
　　会員111名中終身会員５名不在会員２名出席87名欠席19名出席率82％
16．閉会ゴング
17．’また会う日まで’合唱
18．ローア

2022～2023年度　幹　事：太　亨哲
2022～2023年度　テーマ：藤岡久実

◆ 令和 ５ 年１月第 2 例会
☆Ｌ山田　　哲　山﨑さん渡邊さん入会ありがとうございます。
☆Ｌ佐々木　勲　大寒です。注意しましょう
☆Ｌ宮川　晶子　…わたなべさん　やまさきさん入会おめでとうございます。タイガも、

もるるも、元気です。
☆Ｌ太　　亨哲　入会おめでとうございます。
　Ｌ境　　俊之　渡邊さま・山﨑さまようこそ松山中央ＬＣへ。
　Ｌ早川　義仲　渡邊さん入会ありがとうございます。
　Ｌ山本　幸治　渡邊様、山﨑様入会おめでとうございます。
　Ｌ山本　宗宏　山﨑さん、渡邊さん、お待ちしてました！！
　Ｌ吉田　文彦　寒い・さむい・サムイ
　Ｌ丹下　靖憲　渡邊さん山﨑さん入会おめでとう
　Ｌ兵頭　好喜　渡邊さん山﨑さん入会おめでとうございます。
　Ｌ廣江　和男　今年、一級の寒波と盛んに言われております！
☆Ｌ近藤　　猛　渡邊さん山﨑さん入会おめでとうございます。
☆Ｌ加藤　定伸　渡邊栄治様　山﨑洋靖様　入会おめでとうございます。
　Ｌ大西千恵春　渡邊栄治さん山﨑洋靖さんいらっしゃい。　
　Ｌ井上　　光　寒い
☆Ｌ松浦　龍也　寒いです！
☆Ｌ森　　和幸　渡邊、山﨑両氏の入会を祝って
　Ｌ中岡　富茂　山﨑洋靖様　渡邊栄治様　入会おめでとうございます。
　Ｌ池田　博英　さむいです
　Ｌ田村　美恵　渡邊さん、山﨑さん、入会おめでとうございます。
　Ｌ藤岡　久実　今日は寒いです・・・
　Ｌ小倉　圭二　渡邊さん山﨑さん入会おめでとうございます。
　Ｌ武智　　慧　山﨑さん、渡邊さん、入会おめでとうございます。
　Ｌ米田衣美子　本日２名の方が入会しました。仲間が増えるのはうれしいですね。
　Ｌ合田　　礼　渡邊さん山﨑さん入会おめでとうございます。

　Ｌ伊賀上竜也　渡邊さん山﨑さん入会おめでとうございます。
　Ｌ佃　　浩三　渡邊栄治様、山﨑洋靖様　入会おめでとうございます。
☆Ｌ新崎　　勉　厳しい寒波がやって来ています。健康管理に注意しましょう
　Ｌ篠原　紀子　渡邊さん入会おめでとうございます。
　Ｌ楠田　善久　渡邊様山﨑様　入会おめでとうございます。
　Ｌ両田　　晃　渡邊さん山﨑さん入会おめでとうございます。
　Ｌ上沖　尚史　山﨑さん渡邊さん入会おめでとうございます。
　Ｌ大西　安子　新会員の渡邊さん・山﨑さんご入会おめでとうございます。
　Ｌ大政　大祐　いつもありがとうございます
　Ｌ土井　晴彦　寒波到来、体調の気を付けましょう
　Ｌ和泉　光浩　新入会員の皆さん宜しくお願いします。
　Ｌ中田　天平　１月お誕生日のみなさま　おめでとうございます。
　Ｌ大川　耕三　渡邊さん山﨑さんの入会を祝して
　Ｌ渡邊　栄治　入会しました。どうぞよろしくお願いします。
　Ｌ宮内　美加　新会員の渡邊様・山﨑様よろしくお願い申し上げます。
　Ｌ二宮　章暢　寒い日が続きますね。
　Ｌ小森谷ケララ　入会おめでとうございます。
　Ｌ仲宗根南子　…私が代理して勝訴した事件が、労働判例ジャーナル130号の巻頭に掲

載されました。
　Ｌ井上　和弘（…ひめぎん）　明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い

致します。
　Ｌ堀田　学　　渡邊様、山﨑様、ご入会おめでとうございます。
　Ｌ中村俊一　　新会員の方々宜しくお願い致します。
　Ｌ橋本和範　　新会員おめでとうございます。

☆出席率… … …………………76％
☆ファイン… … ……………500円
☆ドネーション…… 114,000円

◆ 令和 ５ 年 2 月第 1 例会
☆Ｌ山田　　哲　愛媛マラソンサポート参加ありがとうございました。
☆Ｌ佐々木　勲　愛媛マラソン応援楽しかったです。
☆Ｌ宮川　晶子　…山田会長　チャットｇｐｔに　ライオンズ会長の気の利いたあいさ

つは？と質問して下さい。
☆Ｌ河本　圭仁　ネタがないので次考えます！
☆Ｌ太　　亨哲　トルコ・シリアの災害お見舞い申し上げます
　Ｌ兵頭　好喜　２月生の皆さんおめでとうございます。
　Ｌ早川　義仲　早く春が来てほしいです。
　Ｌ山本　幸治　会員満足アワード受賞おめでとうございます。
　Ｌ廣江　和男　そろそろ弁当も飽きました。
　Ｌ吉田　文彦　古木の梅が咲いた
　Ｌ加藤　定伸　愛媛マラソンお疲れ様でした　
　Ｌ境　　俊之　キー賞受賞　村上さんおめでとう
　Ｌ山本　宗宏　やっと春めいてきましたね。
　Ｌ丹下　靖憲　コロナも少しおちついてきました。
　Ｌ大西千恵春　…昨日大腸ポリープの結果がでました。カルテノイドという癌でした。

（疾病信号）私も病気を喜んで受け入れる時がきました。
　Ｌ新宮　幸孝　２月生まれの皆さんおめでとうございます。
　Ｌ井上　　光　バレンタイン
☆Ｌ森　　和幸　誕生日の皆さんおめでとう
　Ｌ米田衣美子　マラソン大会、選手、ボランティアのみな様お疲れ様でした！！
　Ｌ永野　通夫　愛媛マラソンごくろさま
　Ｌ中岡　富茂　もうすぐ春ですね
　Ｌ池田　博英　花粉が・・・
　Ｌ小倉　圭二　松ちゃん、中野さん愛媛マラソンお疲れ様。
　Ｌ木原　光一　２月お誕生日の皆様　おめでとうございます。
　Ｌ伊賀上竜也　愛媛マラソンお疲れ様でした
　Ｌ平尾　由紀　…愛媛マラソン快晴でよかったです(^^)森さん、うちの宮川がおせわに

なりました。
　Ｌ合田　　礼　２月お誕生日の皆様おめでとうございます。
　Ｌ藤岡　久実　松浦さん中野さんマラソンおつかれさまでした。

　Ｌ美濃　欽也　マラソンおつかれさまでした。
　Ｌ宮道　　享　松浦さん愛媛マラソン完走おめでとう
　Ｌ佃　　浩三　…２/８献血活動　会員会則委員長　財務新宮委員長ご協力ありがとう

ございました。
　Ｌ服部　　勲　愛媛マラソンランナーのボランティアの方お疲れ様でした。
　Ｌ上沖　尚史　愛媛マラソンお疲れ様でした。
　Ｌ大西　安子　２月お誕生日の方、おめでとうございます。
　Ｌ光田　恵之　２月誕生日の方おめでとうございます。
　Ｌ楠田　善久　みな様お誕生日おめでとう
　Ｌ両田　　晃　愛媛マラソンボランティアお疲れ様でした。
　Ｌ篠原　紀子　２月お誕生日の方おめでとうございます。
　Ｌ山﨑　忠志　愛媛マラソン走者の皆さんお疲れ様でした。
　Ｌ大川　耕三　愛媛マラソンお疲れ様でした。
　Ｌ久保美代子　愛媛マラソンに参加された皆様お疲れ様でした。
　Ｌ中田　天平　２月お誕生のみなさま　おめでとうございます。
　Ｌ土井　晴彦　春が待ち遠しいです。
　Ｌ栗山　純造　本日はバレンタインデー　関係ないですけど
　Ｌ韓　　雪峰　２月ご誕生日の方へおめでとうございます。
　Ｌ小森谷ケララ　愛媛マラソンおつかれさまでした。
　Ｌ長野　　剛　ハッピーバレンタイン？
　Ｌ宮内　美加　…お誕生日を祝っていただいてありがとうございました。いい一年にし

たいです。
　Ｌ盛重　泰輔　愛媛マラソン参加の方お疲れ様でした。
　Ｌ中村　俊一　松浦さん　中野さんナイスラン！
　Ｌ髙岡　勇吉　えひめマラソン走られたみなさま、おつかれ様でした。
　Ｌ島田　省吾　家の紅梅が満開になりました。
　Ｌ堀田　　学　愛媛マラソン出場の皆様、お疲れ様でした。
　Ｌ増見　和幸　バレンタインなのでチョコが欲しいです。
　Ｌ橋本　和範　本日バレンタインデー

☆出席率… … …………………82％
☆ファイン… … ……………300円
☆ドネーション…… 140,000円
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E-mail:info@matsuyama-chuo-lions.gr.jp

Matsuyama Chuo Lions Club

　この度、栄えある松山中央ライオンンズクラブに迎え入れ
ていただき誠に身に余る光栄です。先日の入会式で会場一杯
にメンバーの諸先輩方が集われた光景は圧巻でございました。
　中四国最大規模のライオンズのメンバーとして誇りを持ち、
微力ながら貢献して参りたいと感じた次第でございます。
　私は証券会社に身を置き転勤族でございますが、偶然なが
ら地元の愛媛県に36年振りに戻って参りました。着任後の３
か月で松山市近隣は元より南予・東予と回りました。久し振
りに走る道、太陽にきらめく瀬戸の海、山間に色付くミカン
の樹々等「故郷に帰って来たなぁ」と感慨に浸りました。
渡り鳥のようなこれまでの人生でしたが、このご縁を大切に

し故郷に恩返しができればと思っております。
　至らぬ点は多々あるかと存じますが、ご指導ご鞭撻を賜りますよう謹んでお願い申
し上げます。

　この度、伝統ある松山中
央ライオンズクラブに入会
させていただきました山﨑
洋靖と申します。昭和38年、
豪雪の時に久万町に生まれ、
松山で高校、大学、社会人
の生活を送り、４年前に政
治の道に入り、現在、愛媛
県議会議員を務めておりま
す。今後は誓いを胸に、社
会奉仕に精進いたしますの
で、よろしくご指導ください。

№641　2023（令和 ５年）₂月号
【執行部から】
■�出欠届けは可能な方は出来る限りメールの利用にご協力
下さい。
　※お申し込みは、幹事または事務局まで。
■�各種予定はホームページをご覧ください。
　…クラブの各種予定は、ホームページに迅速に反映されて
います。是非、ご確認下さい。

◆発　行／毎月₁回・年１２回
◆例会場／ホテルマイステイズ松山
　　　　　TEL 089‐9１3‐２580
◆例会日／毎月・第₂、第₄火曜日
◆クラブ事務局／
　〒７90‐000１　松山市一番町４丁目１-１１
　　　　　　　共栄興産一番町ビル５階
　TEL 089‐9１3‐１６3２

◆会　長／山田　　哲
◆幹　事／太　　亨哲
◆MC・IT委員長／合田　礼
◆印　刷／不二印刷㈱
◆配布先／県、 市、 マスコミ各社、
　　　　　銀行各社
　　　　　姉妹・友好クラブほか

　今月の表紙は、今から26年前の平成９年（1997年）に発売された２代目アリスト（JZS16#型）。
　トヨタ高級セダンの一角であり、V300グレードには、JZA80スープラと同じ、280馬力の直６ツインターボエンジン（２JZGTE）を搭載し、
国内最速セダンと呼ばれた。
　また、黒内装・黒木目基調のベルテックスエディションと、標準グレードのベージュ内装・茶木目基調の設定があり、スポーティ好きにも
ラグジュアリー好きにもふり幅がある、どちらもかっこいい内装でした。
　人気の反面、前期型には盗難防止装置のイモビライザーの標準装備が遅れたため、頻繁に盗難に合う車種としても有名になった。盗難件数
の多さに加え、速度超過による事故率の高さにより、自動車保険料は高い料率が設定されていた。
　アリストとしては２代目で最終型で、レクサスのGSが後継車となっている。
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支店長…兼…広域法人ユニット…参時山　﨑　洋　靖 渡　邊　栄　治
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命のはがき
カンボジア実習生
� の手紙

１月号に掲載した、『外国人技能
実習生支援依頼のドネーション』
で衣服を大量に送り、そのお礼
の手紙が届いております。


